
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（7 月 8 日）の報告 

 
１．ソング 

「 四季の歌 」 
 

２．ビジター紹介 

髙岡敏夫氏（入会予定者） 
 

３．会長の時間 

今年 1 年のロータリークラブ例会は、家族例会・合同例会を除くと 44 回です。 
それと同じ回数だけ「会長の時間」もあります。先週の「会長の時間」は色んな行事やお客様が 
いらっしゃった関係で、あいさつ程度で終わっているので、実質 43 回ネタを考える必要があります。 
43 回も何を話すか悩むところです。 
そもそも「会長の時間」はどんな事に使えば良いのかネットで調べてみました。すると、2660 地区の 
ロータリー百科事典の「ロータリークラブの会長の役割」の中で次のように謳われています。 
『クラブ会長は各例会で 5 分間程度の「会長の時間」を持ち、クラブの活動やロータリー全般に関わる 
情報を提供することが推奨されています。ロータリークラブにおける「会長の時間」は会長にとっても、
また会員にとっても、毎週のクラブ活動の状況を知るうえで大変貴重な時間です。会長はテレビや新聞に
出てくる政治や経済問題、或いは自分の趣味の話題は出来るだけ別の機会に話すようにし、ロータリー 
での「会長の時間」はクラブや会員の活動についての話題や情報を中心に行います。 
会長は「会長の時間」を会員がクラブの活動への参画意識と意欲が高まる機会になるように努めます。』 
自分の話術で皆さんの意識を高める事は無理でしょうが、出来るだけクラブの活動について情報提供は 
していきたいと思います。 
ところで、我がクラブでは毎年地区補助金を使った奉仕活動を行っています。 
今年度は社会奉仕委員会・平川委員長を中心に LGBT についての取り組み・ジェンダーフリーマッチング 
事業を行なうよう準備しています。当然、満たすべき基準を満たし、地区からの承認も受けております。 
世間では LGBT の認知度はテレビドラマ他で、また、尼崎市も含む自治体によるパートナーシップ宣誓 
制度の導入などにより徐々に高まっています。 
しかしこれらは多くの LGBT のうちの自らが主体的に活動可能な人たちに向けた視点での施策になって 
しまっていることが多い。それに反して多くの方々は積極的に自らを開示し、自分らしく生きていく 
ことができないでいるのが現実です。そんな様々な課題の中で表に現れないものとして、人生を支え合う
共に生きる事ができるパートナーを見つける困難さを一般には中々認知されていません。 
大半はパートナーを見つける前提の自己開示ができない環境にあり、世の中の一般的な恋愛という 
ステップに到達する事ができないという現実があります。 
今回はこの問題解決の手助けとして、そのための場、きっかけを作る目的で取り組んでいます。 
今月 1 日から募集も始まっていますが、余り反応は良くありません。 
対象の人に聞いてみたところ、中々申し込みの所までたどり着けないのと、情報が思っているよりも 
広く行き渡っていないのが実情のようです。 
尼崎市ダイバーシティ課の担当者にはこの事を伝え、何か工夫を加えるか考えてくれるように依頼して 
まいりました。どのようになるかは、まだ予想できませんが、うまく広まり成功すれば 
いいのにと思っています。 
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西原 会員 



４．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 
伊丹昆陽池 RC：2021 年 7 月 08 日(木)→休会 7 月 15 日(木)→休会  

7 月 22 日(木)→休会 7 月 29 日(木)通常例会 
〇相撲の番付表をボードに貼っています。 
〇ガバナー月信用ファイルを BOX の上に置いています。ご利用下さい。 
〇クラブアッセンブリーの資料は来週も利用しますので BOX に残しておいて下さい。 
〇地区補助金事業の虹コンポスターとチラシが届いています。持ち帰って参加募集に役立てて下さい。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 28 名 出席者数 19 名 欠席者数 9 名 

出席率 67.86％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 
東本、堀田、波多、本田、川岸、黒田（俊）、宮﨑、越智、 
染谷、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 越智、與那嶺、吉田、各会員 

 

８．7 月のロータリーレート 1 ドル＝111 円 

 

９．スピーチ 

「クラブアッセンブリー」 
 
SAA 小島成介 クラブ奉仕常任委員長芝泰雄 例会運営委員長西原忠彦 広報委員長平井昌夫  
会員研修交流委員長安澤一能 青少年奉仕常任/委員長杉村英明 社会奉仕常任/委員長平川昌哉 
国際奉仕常任委員長島谷太 国際奉仕・友好クラブ委員長島谷太 米山奨学委員長釜田育瑚 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊皆様、本日も宜しくお願いします。 
髙岡さん本日 3回目ですね ····························································· 徐 会 員 

＊今週、来週クラブアッセンブリー、宜しくお願い致します。 ····································· 川 口 会 員 
＊徐会長の船出を祝して！ ······························································· 福 田 会 員 
＊徐会長、川口幹事、今日から実質的な出発です。1年間頑張って下さい。 ······················· 黒田（佳）会員 
＊「西原さん」御子息、序二段 85枚目。 名古屋場所がんばってますね。························· 池 邉 会 員 
＊本日クラブアッセンブリーよろしくお願い致します。 ··········································· 小 島 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今日も副幹事がお休みなので、なかなか司会から逃げられません。（泣）························· 川 口 会 員 
＊武田先生お世話になりありがとうございました。 ·············································· 安 澤 会 員 
＊土石流はこわいですね、近年多いですね、 
広島の可部（カベ）、静岡熱海、かなしいですね。 ··········································· 平 井 会 員 

＊西原さん、息子さんの昨日のすもう貫禄でした。快進撃をお祈りしています。······················ 黒田（佳）会員 
＊武田先生、お世話になりました。25日よろしくお願いします。 ·································· 久 木 元 会 員 
＊早く梅雨明けてほしいですね ···························································· 小 島 会 員 
＊みなさん、何時も息子の応援をしていただき本当にありがとうございます。今 2勝 1敗です。 
勝ち越すようにがんばらせますので、これからもよろしくお願いいたします。 ······················· 西 原 会 員 


